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４月６日(金)の「入学式」から、２週間が過ぎようとしています。

子どもたちも緊張も少しづつとれ、中学校生活のリズムに慣れて

きたようです。それと同時に、気のゆるみや自転車による転倒等

の事故がだんだん増える時期です。安全な登下校ができるように

努めて欲しいと思います。 

 １３日(月)から本格的に授業がスタートしました。授業が最優先です。1 時間、1 時間を

大切にしてしっかりと学力をつけてください。 

また、待ちに待った部活動も始まりとなります。疲れた時は休養するなどして、コロナウ

イルスに負けない体力作りに努めてください。 

 

  

 

来週２２日(水)の放課後に、部活動ごとに編成会が開かれ、新入生は２３日(木)から正式に

入部を認められることになります。最初は、なかなか練習に追いついていけない場合もある

かもしれませんが練習の中で体得していって欲しいと思います。 

【部活動に関してのお願い】 

 ・部活動見学の期間は、終了時刻が１７：００まででしたが、９月までは以下のようにな

ります。 

      部活動終了 １８：１５   完全下校時刻 １８：３０ 

 ・休日の部活動については各部活動の計画で行われますので、ご確認ください。 

なお,コロナウイルス対応のために,時間短縮等の措置がとられる場合もあります。 

※４月２２日(水)～４月３０日(木)の期間は、以下の時間になります。 

部活動終了 １７：３０   完全下校時刻 １７：４５ 

 

 

５月１５日(金)に実施予定だった校外学

習がコロナウイルスの影響で 9 月に延期にな

りました。そのような中、班ごとに米沢フィー

ルドワークの行程表を作成しています。米沢

の歴史や文化を調べたり、見学地や体験場所

の選定をしたりする作業を協力し合いながら

進めています。活動を通して、互いの理解を深

めさせ、よりよい人間関係を育成するととも

に、２年時の仙台フィールドワーク、３年時の

修学旅行へつなげていきたいと思います。 

 

何事にも 

～一致団結～ 

できる学年に！ 



 

 
 本日、４月１７日（金）の全校集会におい

て、専門委員会の役員と、学級の役員（委員

長、副委員長、書記）の任命式が放送で行わ

れました。１年 2 組の中野心那さんが１年

生を代表して任命状を受けとりました。 

  今後は県北中学校をリードする生徒に成

長し、学級のため、生徒会のために大いに活

躍してほしいと思います。 

学級 委員長 副委員長 書 記 

１組 佐久間くん 佐藤さん 
佐藤くん 

渡邉さん 

２組 中野さん 後藤くん 
宇野くん 

齋藤さん 

 
新入生を迎える会お礼の言葉 
１の２ 後藤くん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒の声 

「学級委員長になって」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来週の予定 

４月２０日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６   

短縮授業 給食あり 簡単清掃 部活なし 

 

４月２１日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通授業 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

４月２２日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 部編成  

普通授業 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

４月２３日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 木５  

６ 学活  

普通授業 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

４月２４日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 学活  

６   

普通授業 給食なし 普通清掃 部活あり 

 

・部活動編成会（６校時） 

・下校時間 17:30 

 

・議案書審議（学活） 

・下校時間 17:30 

・弁当 

・下校時間 17:30 

・PTA 総会は中止 

・授業参観は延期 

・職員会議 

・下校時間 14:２５ 

・下校時間 17:１５ 

1 年 1 組 佐久間くん 

 放課後のクラスの整理整頓状況の確認や

移動する時に整列させるなど,自分がやるべ

きことが少しずつ分かってきて,実行するこ

とができるようになりました。クラスをまと

めるために様々なことをしっかりと行って

いきたいと思います。 

1 年２組 中野さん 

 まだまだ未熟でうまくできないところも

ありますが,みんなをまとめて明るく楽しい

クラスにしていけるように責任を持って学

級委員長としての仕事を行っていきたいと

思います。 



 


